PRIER EN MAI

Le mois de MAI est riche non seulement en jours fériés ! mais aussi en évènements et fêtes importantes qui peuvent retenir nos intentions de prière : à commencer par le 1^{er} mai, journée mondiale du travail.

En ces temps où le travail est vécu par les jeunes selon des perspectives bien différentes de celles de nos grandsparents, il peut être bon de nous rappeler ce qu'en a dit le Pape Jean Paul II dans son encyclique sur le travail humain : « Il faut l'effort intérieur de l'esprit guidé par la foi, l'espérance et la charité, pour donner au travail de l'homme concret...le sens qu'il a aux yeux de Dieu et par lequel il entre dans l'œuvre du salut comme un des éléments à la fois ordinaires et particulièrement importants ». Nous le sentons, le travail qui occupe tant de temps dans la vie de chaque personne mérite bien qu'on réfléchisse à ce qu'il est, pour en redécouvrir la valeur et la grandeur.

Alors ne craignons pas de prendre du temps pour porter dans notre prière tous les travailleurs et travailleuses du monde qui vivent des conditions si différentes et si inégales selon les pays : « petites mains » discrètes mais indispensables, travailleurs dans des bureaux, manuels occupés sur des machines sophistiquées, travailleurs sociaux, engagés politiques, etc.... Je ne vais pas chercher à composer une prière pour elles et eux, mais vous qui en connaissez et en côtoyez, **arrêtez-vous un moment** pour dire des mots qui vous tournent vers Dieu en présentant leurs vies.... Que l'Esprit-Saint vous inspire.



« Ô Mère des hommes et des peuples

« Ô Mère des hommes et des peuples, Ô toi qui as été avec l'Église au début de sa mission, intercède pour elle afin qu'elle aille jusqu'au bout du monde pour enseigner les nations et annoncer l'Evangile à toute créature.

Ô Mère des hommes et des peuples, tu connais toutes leurs souffrances et leurs espoirs, tu perçois, en vraie mère, toutes les luttes entre le bien entre la lumière et les ténèbres, qui agitent le monde,

accueille le cri que nous adressons directement à ton cœur, dans l'Esprit-Saint....

Prends sous ta maternelle protection la famille humaine tout entière

que dans un élan d'amour, ô Mère, nous te confions. Que vienne pour tous les hommes le temps de la paix et de la liberté,

le temps de la vérité, de la justice et de l'espérance.

Ô Mère de Jésus, glorifiée maintenant au ciel dans ton corps et dans ton âme...

ne cesse pas de briller sur cette terre, jusqu'à ce que vienne le jour du Seigneur comme un signe d'espérance pour le peuple de Dieu en marche.

Impossible de parler de prière au mois de mai sans rappeler que ce mois est consacré à Marie dans la tradition de l'Église, « c'est le mois de Marie, c'est le mois le plus beau... », dit le cantique. Même la création fait exploser sa beauté à travers des fleurs aussi variées qu'éclatantes. !

Pour nous aider dans la prière à Marie, je vais citer quelques phrases qui m'ont touché dans les prières de Jean-Paul II. (cf. Lumen gentium, N° 68)

